

L'Eco austral

LES IDÉES ET LES HOMMES DE L'OcéAN INDIEN

L'ÉCONOMIE

LES HOMMES

LES IDÉES

LES ENTREPRISES

L'ART DE VIVRE



Le béguinage comprendra 28 logements accessibles aux personnes âgées autonomes ou en légère perte d'autonomie. ©Droits réservés

Réunion

LA RÉDACTION / L'ART DE VIVRE / 398

Béguinage de Saint-Pierre : un nouveau lieu de vie pour les séniors

Une réunion d'information s'est tenue à la Ravine-des-Cabris dans le cadre de l'ouverture prochaine du béguinage de Saint-Pierre, prévue pour février 2026. Christophe Baiocco, cofondateur de Vivr'Alliance et président de l'association de Vivre en béguinage, a rappelé les valeurs qui fondent le modèle du béguinage, un type de logement communautaire pour personnes âgées autonomes, qui offre un cadre de vie intermédiaire entre le maintien à domicile et la maison de retraite. Le futur béguinage proposera 28 logements (du T1 au T3), accessibles aux personnes âgées autonomes ou en légère perte d'autonomie. Au-delà du bâti, les habitants pourront tisser des liens au quotidien grâce à des espaces communs chaleureux et à la présence d'un(e) coordinateur(trice). Acteur de l'économie sociale et solidaire, Vivr'Alliance réalise des béguinages dans toute la France : une quinzaine de projets se rajouteront d'ici 2026 aux neuf béguinages déjà ouverts. Celui de Saint-Pierre est le premier dans l'île.